

北部コミセン通信

新型コロナウイルス岩手緊急事態宣言

大集会室・北の湯休止中

研修室・談話室等は使えます

現在、岩手県独自の「新型コロナウイルス岩手緊急事態宣言」が発出中です。

宣言に伴い、北部コミセンでは、8月半ばより大集会室と北の湯の利用を休止しています。

皆さんにはご不便をおかけしますが、ご理解をお願いします。

利用再開は県の緊急事態宣言解除が条件になります。再開のご案内は北部コミセンのホームページでお知らせします。

また大集会室以外の研修室や談話室・調理実習室・創作室は、新型コロナウイルス感染防止策を徹底したうえで、利用いただけます。

ゲートボール場も使えますのでグラウンドゴルフなど楽しんでいただけます。

北部コミセン自体は通常通り開いていますので、トイレをはじめ電話、印刷機、飲み物の自動販売機などお気軽にご利用ください。

ご不明な点はお問合せください。



北部コミセンギャラリー

現在ロビーにて、パッチワーク教室と北部写真愛好家サロンの作品を展示中です。ぜひお立ち寄りください。パッチワークは研修室・談話室にも展示しています。



おくすり手帳入れ

発行：社会福祉法人やまゆり会

滝沢市北部コミュニティセンター 〒020-0611 滝沢市菓子 148 Tel 688-5111

ホームページ <http://www.takizawa-hokubu.com/>



北コミ日記

○月○日 晴れ

朝晩めっきり涼しくなり、空気が秋めいてきた今日この頃だ。秋といえば食欲の秋、そしてスポーツの秋だが…。

いつもならバスケットボールを楽しむ若者グループやバドミントンの親子などで賑やかな大集会室が、コロナ対策のため利用休止となり、そろそろ1か月となる。先日、婦人病検診で1日だけ久々に賑わったが、ひっそりと静まった大集会室を見るのはやはり寂しい。

寂しいと言えば北の湯も休止中だ。毎週火曜日と金曜日の午後は、ロビーは話し声や笑い声で賑やかなのだが今はシーンとしている。



タラシアが見頃です

主に北の湯利用者のために購読して、楽しみにしていた方も多いため、週刊誌は再開するまで止めた。毎週金曜日に

一本木中ボランティア委員会のプランターがお出迎え



みのりホームの看護師さんをお願いしていた健康相談もない。みのりホームに委託している北の湯清掃もストップしたままだ。週1回タンクローリー車でやってきていたボイラー用灯油補充の業者さんも来ない。そんな中で救いは、大集会室と北の湯以外は、感染防止策を徹底したうえで利用できることだ。

毎週木曜日は、パッチワーク教室が開かれて研修室が活気づく。作品作りに取り組みながらのおしゃべりと笑い声が事務室まで聞こえてくると嬉しくなる。

週2回、談話室は日本舞踊の稽古が入っている。こちらは曲に合わせて踊るのでカセットテープから流れてくる音楽が館内に響きわたり賑やかだ。

一部利用休止の間に、水漏れしていた北の湯洗い場の部品を交換したり、定期点検で不具合が見つかった消防ポンプの修繕をした。

岩手緊急事態宣言解除の見通しはたまたない状況だが、早期の再開を願って施設の管理・運営をしっかりとやっていきたい。

(塩田)

北部コミセン祭は中止します

例年秋に開催されてきた滝沢市北部コミセン祭は、新型コロナウイルス感染症拡大防止に伴い昨年に引き続き中止します。

不特定多数の方の入場が見込まれること、舞台・客席や飲食ブースなどで、密の状態が避けられないことから北部4自治会長・市当局とも協議の上決定しました。

今年で36年になる歴史ある地域文化祭を取りやめることは本当に残念ですが、住民の皆さまの健康第一ですのでどうぞご理解ください。

北の湯

お休み中です

岩手緊急事態宣言が解除になるまで休止します。再開についてはお問合せください。

○北部コミセン 688-5111